
番禺到贵阳 冷冻食品运输 冷链物流 冷藏托运公司 上门提货

产品名称 番禺到贵阳 冷冻食品运输 冷链物流
冷藏托运公司 上门提货

公司名称 踏信冷链物流（深圳）有限公司

价格 20.00/件

规格参数 广东踏信:安全送达
公司定位:深圳
服务对象:奶油

公司地址 深圳市龙岗区平湖街道平湖社区平安大道1号乾
龙物流园1栋103

联系电话 15986619992 15986619992

产品详情

营收增长，艾媒金榜2022年中国预制菜品牌榜top4，是浙江麦子妈食品科技有限公司交上的2022年答卷！

喜人的业绩却并没有让麦子妈CEO翁博成“自喜”，他总结2022年用了
“夯实，沉淀”两个词，展望2023年，他表示麦子妈将“韧性成长，全面开花”。

对于风云变幻的行业形势，他说，“我们的视野是未来的10年，20年，是长期主义，因此，我们不太关
注行业一时的热冷，我们要做的是超越昨天的自己。”

2022

2022：务实，沉淀

“夯实，沉淀”这是翁博成盘点2022年时，思索片刻后定下的两个词。

他总结2022年，麦子妈有5件事值得特别铭记：



，2022年，麦子妈业绩增长率达到，给自己和客户都交上了一份相对满意的答卷。

第二，总投资2.5亿元的华东生产基地一期项目投产，预计年产值8亿元，这将为麦子妈未来的发展奠定
坚实的基础。

第三，麦子妈连续2年获得天猫双十一预制菜类目，2022年双十二也是同类目，刚刚结束不久的天猫年货
节，麦子妈也连续2年获得该类目销量的成绩。这说明，消费者对于麦子妈的接受度大大提升，是消费者
给予的无形的奖牌。

第四，渠道的拓展。2022年，麦子妈发力线下，开拓了多个线下渠道。除了传统的世纪联华、沃尔玛、
永辉等商超外，还加大了便利店的开拓力度。比如浙江很有名的十足便利店已经开始售卖麦子妈的产品
，消费者可以在更多的渠道看到和购买麦子妈。

第五，尝试了O2O以及新零售等渠道。尤其是上海疫情期间，麦子妈组织了多次社区团购义卖活动，并
将活动所得收益全部捐赠给中国青少年发展基金会用于抗疫，既满足了疫情期间消费者居家就餐的需求
，也在抗疫中承担了企业的社会责任，还进行了消费者教育，一举多得。此外，麦子妈还尝试开设农贸
和社区门店，也取得不错的业绩，目前，已有20多家门店，100多个网点，发展态势良好。

“2022年，对于麦子妈来说是打造护城河的一年。”翁博成说。

2023

2023：韧性成长，全面开花

根据规划，2023年将是公司韧性成长、全面开花的一年。

产品是公司的核心壁垒，因此，2023年麦子妈的重点还是要做好产品，不断优化产品竞争力。

“我儿子叫麦子，我爱人就是麦子妈。2019年，麦子妈品牌在诞生之初，研发的预制菜就是给家人吃的
。做给家人吃的预制菜也决定了麦子妈的产品肯定是安全而美味的，是温暖的，有爱的。”翁博成表示
，目前还有部分消费者对预制菜有误解，认为预制菜不健康、不安全，2023年，麦子妈将加大宣导力度
，向更多消费者传达麦子妈的品牌故事，更深入地进行消费者教育，破除部分消费者对于预制菜的误解
。

很多人觉得麦子妈的产品做的很好，但是价格稍微高了一点，麦子妈也将在继续保证产品品质的同时，
不断提升产品的性价比。



2023年，麦子妈对产品定位有了更高的自我要求，并且围绕“做给家人吃的菜”这一品牌定位建立了6大
产品标准：1，坚持产品自主研发、生产，自有2.5亿高规格工厂，严格把关每一道生产环节；2，坚持采
用国际SQF标准，全球食品行业安全与质量体系的天花板级标准；3，坚持全球范围内采购高品质食材，
更好的原料，还原更本真的鲜味；4，坚持让6亿家庭三餐无忧，全品牌速冻产品防腐剂添加量0%；5，
坚持做真正的锁鲜方便菜，采用-196℃液氮速冻，原料、加工、储存、物流，锁鲜从始至终 ；6，坚持大
师调味，1:1复刻餐厅级口感，坚持好味道大道至简，联合星级总厨顾问团、中国台湾食品专家、江南大
学专家团进行产品研发，好手艺替代调味品。

随着新工厂的投用，麦子妈在产品品类上也将更加丰富。“我们将逐渐提升自制酱料的占比。”翁博成
认为，预制菜很重要的一个壁垒就是味型，自制酱料可以更好地打造公司的核心竞争力。与此同时，麦
子妈也将继续深耕渠道，尝试更多渠道，占领更多有效货架，保持线上与线下的共通，服务更多消费群
体。

“我们认为，所有的商业逻辑终都是从杂乱无序的乱局向品牌化聚拢，因此谁能赢得消费者心智，谁就
能。”翁博成表示，目前麦子妈不断地优化产品，开拓渠道就是在尽可能地多出现在消费者面前，逐渐
占领消费者心智，成长为品牌。“当然了，这只是建立品牌的初级阶段，更高阶段的品牌是指明购买。
比如消费者想吃预制菜了，点名就要吃麦子妈家的，这就是更高阶段的品牌，也是麦子妈未来的目标。
当然这需要大量的时间和曝光度才能实现，不是一时能达成的。”

翁博成认为自己是个乐观主义者，因此，不论预制菜行业形势如何变幻，他都能看到其中积极的意义。2
020年以来，资本的进入让预制菜行业呈现出火热的状态，也出现了一些想赚快钱的品牌，给预制菜行业
的良性有序发展带来消极影响。

对于这种现象，翁博成表示其积极的意义在于两方面：首先，众多企业进入预制菜行业，尤其是很多企
业斥巨资做直播和广告等方式，广泛而迅速地进行消费者教育，让消费者对于预制菜的接受度大大提升
。尽管随着热度的下降，部分品牌会退出预制菜行业，但是，消费者教育已经初步完成，这对于像麦子
妈这种长期主义者无疑是个好事；其次，众多企业的进入让预制菜市场迅速扩容。俗话说“大河有水小
河满”，预制菜这个蛋糕被做大之后，各品牌能切分到的份额也将更大，有利于孕育出规模性企业。

展望2023年，翁博成认为，从微观的角度来说，各家都会把产品做的更好，各家产品的竞争力都会提升
，消费者对预制菜的接受度和渗透度也会继续提升。

从宏观的角度来说，从2022年到2023年应该不会有太大的变化。但是，我们经常说不要高估一到两年的
爆发，也不要低估十年的成长。身处其中，我们可能感受不到一年到两年的变化，但是，等到2030年，
等我们回头来看的话，会发现跟2020年相比，预制菜的体量、品牌数量、行业的渗透率等都有了很大的
变化。

他分析，2020年爆发的疫情对于预制菜进入家庭确实有一定的催化作用，但是，疫情的结束并不会减缓
预制菜进入家庭的速度。因为预制菜的本质是给很多像麦子妈这样的人群提供美味便捷的预制菜品，它
的本质是效率的提升。“习惯了汽车的人是不能接受马车的，消费者对于效率提升的需求是不可逆的，
因此，预制菜行业必将大有可为。”翁博成说。
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